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Часть 2. Сообщения от 15 - 25 июля 2009г. 

truba от Июля 15, 2009, 08:29:24 am

Цитата: кит от Июня 01, 2009, 08:52:01 pm
а почему бы не бронзу?По крайней мере побороться.Хранция и юса отдельная песня
Но Если сравнить резалты на индвид 100 м, с австралией или южной африкой,бразилией -реально побороться с 
ними..Итальянцы конечно у себя дома поплывут,но без магнини ,вряд ли
Вот в комбинированной эстафете -это да, в лучшем случае финал для нас
а вот 4 по 100 и 4 по 200 вполне конкурентноспособные эстафеты подбираются
Да, тем более Салливан снялся
http://www.sports.ru/others/aquatics/18262030.html

Да и США на 4х100 с учетом результатов их отбора, секунд Гречина и Лагунова на нашем отборе, недавних Изотова и 
Фесикова, умения вывернуться наизнанку Сухорукова - все не так уж далеко. Кстати, в штатах "сумасшедший" Лезак 
отобрался (и отбирался вообще?)?

Anya7 от Июля 15, 2009, 09:09:16 am

вот кстати расписание трансляций на том же сайте
http://www.sports.ru/others/aquatics/18476372.html

кит от Июля 15, 2009, 09:28:21 am

Цитата: truba от Июля 15, 2009, 08:29:24 am
Цитата: кит от Июня 01, 2009, 08:52:01 pm
а почему бы не бронзу?По крайней мере побороться.Хранция и юса отдельная песня
Но Если сравнить резалты на индвид 100 м, с австралией или южной африкой,бразилией -реально побороться с 
ними..Итальянцы конечно у себя дома поплывут,но без магнини ,вряд ли
Вот в комбинированной эстафете -это да, в лучшем случае финал для нас
а вот 4 по 100 и 4 по 200 вполне конкурентноспособные эстафеты подбираются
Да, тем более Салливан снялся
http://www.sports.ru/others/aquatics/18262030.html

Да и США на 4х100 с учетом результатов их отбора, секунд Гречина и Лагунова на нашем отборе, недавних Изотова и 
Фесикова, умения вывернуться наизнанку Сухорукова - все не так уж далеко. Кстати, в штатах "сумасшедший" Лезак 
отобрался (и отбирался вообще?)?

он пропускает чемп На какие то еврейские всемирные игры едет ???
на 4 по 100 наши могут получить любую медаль
А медаль какая то  будет, я почти не сомневаюсь.Если опять не дискфалифицируют
И ещё, я почему то почти уверен в медали лобинцева на 400 вольным
Так же медальной должна быть эстафета 4 по 200
правда золото, можно уже  до старта отдавать американцам
И прилуков на 1500.Тут правда тоже золото можно до старта отдавать мелоули
Но за серебро и бронзу думаю должен побороться.Ему по силам, исходя из раскладов
Вятчанин и донец будут плыть в финале,но до медалей не доплывут .Не реально
Гречин? На 100 и 50 будет лотерея,спрогнозировать чего либо невозможно
Гречин может и 100 выиграть а может и до полуфинала не доплыть.Гадать не будем
И ещё ,думаю фастспринт будет в финале на 50 батом :D

Энергия от Июля 15, 2009, 09:33:28 am

Если 50 вс можо назвать лотереей, то 100 вс ни в коем случае, и, к сожалению, Гречину даже попасть в призы здесь не 
светит. >:(
Ворнцов во всех интервью говорит про медаль в комбинированной эстафете у мужчин, только при этом не понимает, что 
ли, что без брасса нам бы в шестерку попасть хорошо будет

кит от Июля 15, 2009, 09:38:39 am
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Цитата: Энергия от Июля 15, 2009, 09:33:28 am
Если 50 вс можо назвать лотереей, то 100 вс ни в коем случае, и, к сожалению, Гречину даже попасть в призы здесь не 
светит. >:(
Ворнцов во всех интервью говорит про медаль в комбинированной эстафете у мужчин, только при этом не понимает, что 
ли, что без брасса нам бы в шестерку попасть хорошо будет
Он рядом, если исходить из резалтов,соберётся сможет.А лотерея потому что очень ровный состав.Победа будет зависеть 
от таких нюансов,точно лотерея
а в комбинированной- да,без брасса мечтать неча о медали
Лахтюков темная лошадка,если только он со своего результата секунду полторы скинет
Это надежда на чудо >:(

Valeri от Июля 15, 2009, 10:47:16 am

Слишком всё радужно, напоминает эмоции после отбора на ОИ 2008, но что потом было мы видели...  чтобы выигрывать 
или плыть по WR надо это делат уже на тренировках... Пока призы более менее светят только Артемьевой на 50 и может 
быть Вятчанину. Этафеты, сложно что то сказать... А в лотерее на 50 будут учавствовать те, кто плывёт 21 плюс минус 0,2 
сек.

Little_boo от Июля 15, 2009, 11:11:09 am

Цитата: Энергия от Июля 15, 2009, 09:33:28 am
Ворнцов во всех интервью говорит про медаль в комбинированной эстафете у мужчин, только при этом не понимает, что 
ли, что без брасса нам бы в шестерку попасть хорошо будет
да уж, если Слуднов не едет, то кто у нас поплывет сотку? а там чтобы в медали плыть, сотку надо из минуты...

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:20:06 am

Вятчанин- вполне реальная медаль. Правда, на 100 столько народа очень сильно поплыли 
...Пирсол,Вильдебоер,Ирие,Гриверс,Роган+Австрал ск всего какой-нить добавится...Очень сложно в этой компании будет . 
А на 200 - реально , хотя Лохте,Пирсол,Ирие - просто так не отдадут .
4*100 в/с - может быть...может быть бронза.
4*200 - уверен, медаль будет.
Комбинашка - всё от брассиста зависит,остальные - могут.
100 и 50 в/с ,думаю , что шансов нет.
200-это тоже из разряда фантастики. Тут надо минимум из 1.45 плыть.
Возможно , на 400 Лобинцев зацепится .
1500- тут сложно говорить . Золото - не светит . Это- Меллоули,ск всего с WR . А есть ещё Савримович, Колбертальдо, 
Кохрейн , Дэвис .Вообщем будет борьба,но медаль реальна в принципе )
200 батт Скворцова?- Уж совсем тяжело будет , совсем.
Реальны ещё медали Ефимовой,Зуевой и Артемьевой.

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:23:01 am

а вообще , чувствуется, что на золото кроме как на 50 женский брасс и 100 женская спина мы не претендуем вообще(
Если только не удивит Аркадий . Вообщем , я верю в такой расклад,он способен.

Boymps от Июля 15, 2009, 11:34:02 am

Воронцов знвет,что говорит..не зря же его выбрали гл.тренером :P
4*200 медаль будет у нас
200 спина муж и жен тоже бужем в призах
100 спина там сложнее,хотя я думаю,что Зуева будет либо 3 либо 4
4*100 мимо призов
1500 там медаль будет
400м вольным без шпнсов
200м тоже самое
а в комплексе у нас вообще есть хоть искорка надежды на Мартынову??или она тоже мимо?? ???

кит от Июля 15, 2009, 11:52:10 am

Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 10:47:16 am
Слишком всё радужно, напоминает эмоции после отбора на ОИ 2008, но что потом было мы видели...  чтобы выигрывать 
или плыть по WR надо это делат уже на тренировках... Пока призы более менее светят только Артемьевой на 50 и может 
быть Вятчанину. Этафеты, сложно что то сказать... А в лотерее на 50 будут учавствовать те, кто плывёт 21 плюс минус 0,2 
сек.

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg126689#msg126689
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg126686#msg126686
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg126686#msg126686


Глупости не надо писать
А зуевой не светят -лидер на 50 и 100 спина?
А ефимовой на 100 брасс?
про 50 вольным я вообще ничего не писал

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:55:18 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:23:01 am
а вообще , чувствуется, что на золото кроме как на 50 женский брасс и 100 женская спина мы не претендуем вообще(
Если только не удивит Аркадий . Вообщем , я верю в такой расклад,он способен.
забыл сказать - ещё + 50 Зуева , реальное золотишко

кит от Июля 15, 2009, 11:58:41 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:23:01 am
а вообще , чувствуется, что на золото кроме как на 50 женский брасс и 100 женская спина мы не претендуем вообще(
Если только не удивит Аркадий . Вообщем , я верю в такой расклад,он способен.
50 брасс,спина 50
100 м спина Женщины
Уверен что будут  бороться 4 по 100 вольники за золото
и наша Юля которая Ефимова 100 брасс.Хотя тут очень будет сложно
Остальное из области как повезёт
Будет 2 золота, считай будет супер удачный чемп
Золото будет точно.Сколько вот ,вопрос

Valeri от Июля 15, 2009, 12:01:03 pm

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:52:10 am
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 10:47:16 am
Слишком всё радужно, напоминает эмоции после отбора на ОИ 2008, но что потом было мы видели...  чтобы выигрывать 
или плыть по WR надо это делат уже на тренировках... Пока призы более менее светят только Артемьевой на 50 и может 
быть Вятчанину. Этафеты, сложно что то сказать... А в лотерее на 50 будут учавствовать те, кто плывёт 21 плюс минус 0,2
сек.
Глупости не надо писать
А зуевой не светят -лидер на 50 и 100 спина?
А ефимовой на 100 брасс?
про 50 вольным я вообще ничего не писал
А что столько эмоций? Во первых я не делал прямой ссылки на ваше сообщение, во вторых здесь люди высказывают свою 
точку зрения, какой бы глупой она вам не казалась.
А все эти ретинги всего лишь статистика. Результаты показаны в разное время и в разных условиях. Вот когда приедут все 
в одно место, встанут на соседнии дорожки и вот тогда всё будет видно. 

кит от Июля 15, 2009, 12:03:13 pm

Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:01:03 pm
Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:52:10 am
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 10:47:16 am
Слишком всё радужно, напоминает эмоции после отбора на ОИ 2008, но что потом было мы видели...  чтобы выигрывать 
или плыть по WR надо это делат уже на тренировках... Пока призы более менее светят только Артемьевой на 50 и может 
быть Вятчанину. Этафеты, сложно что то сказать... А в лотерее на 50 будут учавствовать те, кто плывёт 21 плюс минус 0,2
сек.
Глупости не надо писать
А зуевой не светят -лидер на 50 и 100 спина?
А ефимовой на 100 брасс?
про 50 вольным я вообще ничего не писал
А что столько эмоций? Во первых я не делал прямой ссылки на ваше сообщение, во вторых здесь люди высказывают свою 
точку зрения, какой бы глупой она вам не казалась.
А все эти ретинги всего лишь статистика. Результаты показаны в разное время и в разных условиях. Вот когда приедут все 
в одно место, встанут на соседнии дорожки и вот тогда всё будет видно. 
Эмоций О.просто констатация

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 12:06:23 pm

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:58:41 am
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Цитата: Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 11:23:01 am
а вообще , чувствуется, что на золото кроме как на 50 женский брасс и 100 женская спина мы не претендуем вообще(
Если только не удивит Аркадий . Вообщем , я верю в такой расклад,он способен.
50 брасс,спина 50
100 м спина Женщины
Уверен что будут  бороться 4 по 100 вольники за золото
и наша Юля которая Ефимова 100 брасс.Хотя тут очень будет сложно
Остальное из области как повезёт
Будет 2 золота, считай будет супер удачный чемп
Золото будет точно.Сколько вот ,вопрос
Так я про золото так и написал всё )))
4*100 - я тебя умоляю..Ну какое там золото?
Ты прикинь раскладку, условно, французов .

Valeri от Июля 15, 2009, 12:10:05 pm

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 12:03:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:01:03 pm
А что столько эмоций? . 
Эмоций О.просто констатация
время покажет, ждать не долго... только не хочется потом услышать, что костюмы не вовремя поднесли, сахар на завтраке 
не сладкий и соль не солёная и вобще все плавают на ГР, а мы белые и пушистые.

Энергия от Июля 15, 2009, 12:35:42 pm

Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:10:05 pm
Цитата: кит от Июля 15, 2009, 12:03:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:01:03 pm
А что столько эмоций? . 
Эмоций О.просто констатация
время покажет, ждать не долго... только не хочется потом услышать, что костюмы не вовремя поднесли, сахар на завтраке 
не сладкий и соль не солёная и вобще все плавают на ГР, а мы белые и пушистые.
Так уже началось: 
Наша же команда поплывет в костюмах «Arena», контракт с которой мы недавно подписали. Модели неплохие, но двух 
костюмов, которые полагаются на каждого пловца, явно недостаточно. Поэтому повезем с собой и старые костюмы, чтобы 
был запас», – рассказал Воронцов в интервью «Новым Известиям».

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 12:38:01 pm

ха ! Глянул тут резалты амеров . Лохте , поди , побьёт рекорд Мишки на 200 комлекс , а на 400- тоже реально , не далёк он 
во всяком случае от него )

Little_boo от Июля 15, 2009, 12:38:55 pm

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:58:41 am
Уверен что будут  бороться 4 по 100 вольники за золото
Давно так не смеялся, бороться они будут за золото, но при этом  в призеры не приплывут  ;D

Valeri от Июля 15, 2009, 12:51:12 pm

Цитата: Энергия от Июля 15, 2009, 12:35:42 pm
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:10:05 pm
Цитата: кит от Июля 15, 2009, 12:03:13 pm
Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:01:03 pm
А что столько эмоций? . 

Эмоций О.просто констатация
время покажет, ждать не долго... только не хочется потом услышать, что костюмы не вовремя поднесли, сахар на завтраке 
не сладкий и соль не солёная и вобще все плавают на ГР, а мы белые и пушистые.
Так уже началось: 
Наша же команда поплывет в костюмах «Arena», контракт с которой мы недавно подписали. Модели неплохие, но двух 
костюмов, которые полагаются на каждого пловца, явно недостаточно. Поэтому повезем с собой и старые костюмы, чтобы
был запас», – рассказал Воронцов в интервью «Новым Известиям».
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ну вот, сколько не дай всё мало... Напоминает фразу из мультика (падал прошлогодний снег) "МАЛОВАТО БУДЕТ"  Два на
каждого, как раз пару стартов в предварительном, даже сушить не придётся, а больше двух дистанций даже не знаю плывёт
ли кто....

Little_boo от Июля 15, 2009, 01:40:51 pm

Цитата: Valeri от Июля 15, 2009, 12:51:12 pm
ну вот, сколько не дай всё мало... Напоминает фразу из мультика (падал прошлогодний снег) "МАЛОВАТО БУДЕТ"  Два 
на каждого, как раз пару стартов в предварительном, даже сушить не придётся, а больше двух дистанций даже не знаю 
плывёт ли кто....
ну-ну, это опять же к вопросу о том, что в новых костюмах плывется быстрее - сил тратится меньше, а тут придется в 
предварительных и полуфинах плыть в старых, чтобы новые приберечь на финал... а ещё эстафеты. ну как всегда в общем, 
нафиг такие контракты

Dan-swimmer от Июля 15, 2009, 01:43:46 pm

хоть кто-нибудь вообще видит смысл в этом контракте?
просто бред какой-то.......

Valeri от Июля 15, 2009, 02:12:47 pm

Цитата: Little_boo от Июля 15, 2009, 01:40:51 pm
ну-ну, это опять же к вопросу о том, что в новых костюмах плывется быстрее - сил тратится меньше, а тут придется в 
предварительных и полуфинах плыть в старых, чтобы новые приберечь на финал... а ещё эстафеты. ну как всегда в общем,
нафиг такие контракты
А к стати о "птичках"  кто плавал или хотя бы в руках держал новые костюмы, из чего они точно сделаны? если это 
неопрен, то должен легко работать одинаково хоть 10 стартов.

кит от Июля 15, 2009, 02:34:39 pm

Цитата: Little_boo от Июля 15, 2009, 12:38:55 pm
Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:58:41 am
Уверен что будут  бороться 4 по 100 вольники за золото
Давно так не смеялся, бороться они будут за золото, но при этом  в призеры не приплывут  ;D
хехе
посмотрим что ты 26 скажешь ;D

Little_boo от Июля 15, 2009, 03:46:39 pm

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 02:34:39 pm
Цитата: Little_boo от Июля 15, 2009, 12:38:55 pm
Цитата: кит от Июля 15, 2009, 11:58:41 am
Уверен что будут  бороться 4 по 100 вольники за золото
Давно так не смеялся, бороться они будут за золото, но при этом  в призеры не приплывут  ;D
хехе
посмотрим что ты 26 скажешь ;D
26-го, я буду ближе к США, чем к моске и телека у меня не будет. Так что пишите в каком десятке наши финшируют.

truba от Июля 16, 2009, 07:24:53 am

Цитата: кит от Июля 15, 2009, 09:28:21 am
он пропускает чемп На какие то еврейские всемирные игры едет ???
И ты, Брут?!... :-[ :-\
Цитата: кит link=topic =5055.msg126685#msg126685 date=1247639301
на 4 по 100 наши могут получить любую медаль
А медаль какая то  будет, я почти не сомневаюсь.Если опять не дискфалифицируют
И ещё, я почему то почти уверен в медали лобинцева на 400 вольным
Так же медальной должна быть эстафета 4 по 200
правда золото, можно уже  до старта отдавать американцам
И прилуков на 1500.Тут правда тоже золото можно до старта отдавать мелоули
Но за серебро и бронзу думаю должен побороться.Ему по силам, исходя из раскладов
Вятчанин и донец будут плыть в финале,но до медалей не доплывут .Не реально
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Гречин? На 100 и 50 будет лотерея,спрогнозировать чего либо невозможно
Гречин может и 100 выиграть а может и до полуфинала не доплыть.Гадать не будем
И ещё ,думаю фастспринт будет в финале на 50 батом :D

Практически согласен. Сомневаюсь только в Прилукове. 
А Гречин - боец, очень надеюсь на него. У позапрошлом годе при стабильных 49,2 личных в эстафете - опять же стабильно
ок. 48,0-48,1 выдавал. Что-то нонче будет?

Кстати, в мужской комбинашке проблема вовсе не только в брассе. На спине далеко могут уплыть (те же японы), да наш 
батт не ахти.

Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 07:48:36 am

Это кто же то от Аркадия на спине далеко уплывёт?

Белый Кит от Июля 16, 2009, 07:52:59 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 07:48:36 am
Это кто же то от Аркадия на спине далеко уплывёт?

мэй би Пирсол? 
Или амеров мы заведомо не рассматриваем?

Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 08:05:50 am

Ну амеров мы не догоним 100%. Там брасс будет  из 59 , батт будет, возможно даже из 50 .
А про спину- Вятчанин никого сильно не отпустит. Справедливо считаю,что спина в нашей комбинашке - самое сильное 
звено .

truba от Июля 16, 2009, 08:08:42 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 07:48:36 am
Это кто же то от Аркадия на спине далеко уплывёт?
Я, конечно, Аркадия сильно уважаю и очень хочу, чтоб он выиграл чего-то там или поборолся, но нужно плыть из 53 на 
сотне, причем, возможно, чувствительно из 53. Чего он пока, кажись, не делал. Да, на отборе его 53,3 и 51,5 Коротышкина 
по прошлым годам обнадеживали бы. Но нынче, очень похоже, нужно на полсекунды получше. Это в отборе (чтоб было с 
чего прибавлять) и для боевой эстафеты. А для личного успеха (медали - даже, вероятно, не победы) - желательно по 
секундочке сбросить. Ну, понятно, это нам легко говорить "желательно". Я уж о 200 молчу - там нечто запредельное для 
нас творится.

Буду крайне рад ошибиться.

А вот Зуева в фаворитах, безусловно. На 50 и 100, по крайней мере. + она очевидно еще способна прибавлять (Аркадий, 
наверное, тоже может, но ИМХО не очевидно).

Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 08:16:23 am

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 08:08:42 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 07:48:36 am
Это кто же то от Аркадия на спине далеко уплывёт?
Я, конечно, Аркадия сильно уважаю и очень хочу, чтоб он выиграл чего-то там или поборолся, но нужно плыть из 53 на 
сотне, причем, возможно, чувствительно из 53. Чего он пока, кажись, не делал. Да, на отборе его 53,3 и 51,5 Коротышкина 
по прошлым годам обнадеживали бы. Но нынче, очень похоже, нужно на полсекунды получше. Это в отборе (чтоб было с 
чего прибавлять) и для боевой эстафеты. А для личного успеха (медали - даже, вероятно, не победы) - желательно по 
секундочке сбросить. Ну, понятно, это нам легко говорить "желательно". Я уж о 200 молчу - там нечто запредельное для 
нас творится.

Буду крайне рад ошибиться.

А вот Зуева в фаворитах, безусловно. На 50 и 100, по крайней мере. + она очевидно еще способна прибавлять (Аркадий, 
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наверное, тоже может, но ИМХО не очевидно). 
я сейчас о комбинашке писал. Он прибавит,думаю. Из 53 поплывёт,в личке . Зачем форсировать подготовку , если они 
знали , что 53 - этого для отбора будет достаточно?
Ты вспомни прошлый год . Сколько скинул он на ОИ , относительно отборочного времени?
А на 200 - почему запредельное? Кто там кроме этих троих ( Пирсол ,Лохти , Ирие  ) такой нереальный? Да и Аркадий из 
1.54 проплыть точно способен.

truba от Июля 16, 2009, 08:52:22 am

Цитата: Белый Кит от Июля 16, 2009, 07:52:59 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 07:48:36 am
Это кто же то от Аркадия на спине далеко уплывёт?

мэй би Пирсол? 
Или амеров мы заведомо не рассматриваем?

А на Универсиаде японец с его 52,6 и Меув с 52,9? Плюс остальная "тусовка" с 53,0-53,5, о которой уже говорилось и из 
которой наверняка кто-нибудь стрельнет.

КСТАТИ (как же я забыл?!), а почему никто не верит в наших тетенек в комбинашке? Они ж на ОИ (если ничего не путаю) 
едва не зацепились за призы, а нынче ситуевина не ухудшилась, а улучшилась. Я ставлю на них!!!

truba от Июля 16, 2009, 08:56:45 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 08:16:23 am
Ты вспомни прошлый год . Сколько скинул он на ОИ , относительно отборочного времени?
Вспоминаю с удовольствием. Бум надеяться.
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 08:16:23 am
А на 200 - почему запредельное? Кто там кроме этих троих ( Пирсол ,Лохти , Ирие  ) такой нереальный? Да и Аркадий из 
1.54 проплыть точно способен.
А больше троих для призеров не нужно. 
Опять же Аркадию еще нужно доказать, что он способен. Мб костюмчик подмогеть?

Anya7 от Июля 16, 2009, 09:32:45 am

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 08:52:22 am
КСТАТИ (как же я забыл?!), а почему никто не верит в наших тетенек в комбинашке? Они ж на ОИ (если ничего не 
путаю) едва не зацепились за призы, а нынче ситуевина не ухудшилась, а улучшилась. Я ставлю на них!!!
может и  ухудшилась, - в батте и кроле соперницы далеко уже убежали
Аксенова 44 в рейтинге, Беспалова 45... да, это победа!

truba от Июля 16, 2009, 10:09:48 am

Цитата: Anya7 от Июля 16, 2009, 09:32:45 am
может и  ухудшилась, - в батте и кроле соперницы далеко уже убежали
Аксенова 44 в рейтинге, Беспалова 45... да, это победа!
В вольном таки наши прибавили (относительно себя прошлогодних), во-вторых, в эстафетной борьбе они, как показали 
ОИ, плывут сущщественно лущще. В батте, согласен, сомнительно. Однако Зуева и Ефимова. Особенно в сравнении с 
соперницами за медали (пусть не за победу).

Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 10:13:44 am

да не ,ну тут что спорить, шанс у них есть, безусловно, но для этого нужно будет выворачиваться просто . Да и сложиться 
всё должно . Зуева и Ефимова устать могут. Не тащить же им двоим все наши планы медальные)

truba от Июля 16, 2009, 10:57:13 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 10:13:44 am
да не ,ну тут что спорить, шанс у них есть, безусловно, но для этого нужно будет выворачиваться просто . Да и сложиться 
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всё должно . Зуева и Ефимова устать могут. Не тащить же им двоим все наши планы медальные)
А все же - кто нам соперницы?

ОИ-08: 1. Авл. 3.53 2. США 3.53 3. Кит. 3.56 4. Вбр 3.57,5 5. Росс. 3.58 6. Яп. 3.59,5

Ну, первые две едва ли значительно хуже будут, а вот Китай сможет ли повторить домашний успех - не факт, а наши как раз
наоборот, могут секунду-две добавить, в смысле, убавить.

Кстати, никогда не разделял позиции "тащить всю команду" (в свое время о Попове так постоянно говорили). Что-то 
америконам с австралами ничего не мешает делать несколько видов с мировыми рекордами (ну, хоть с личными) и в 
эстафетах плыть как следует, и даже более того (вспоминаю Фелпса и Лезака на 4х100 в/ст). Кому многое дано, с того 
многое и спросится. В топку стенания!

Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 11:11:32 am

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 10:57:13 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 10:13:44 am
да не ,ну тут что спорить, шанс у них есть, безусловно, но для этого нужно будет выворачиваться просто . Да и сложиться 
всё должно . Зуева и Ефимова устать могут. Не тащить же им двоим все наши планы медальные)
А все же - кто нам соперницы?

ОИ-08: 1. Авл. 3.53 2. США 3.53 3. Кит. 3.56 4. Вбр 3.57,5 5. Росс. 3.58 6. Яп. 3.59,5

Ну, первые две едва ли значительно хуже будут, а вот Китай сможет ли повторить домашний успех - не факт, а наши как 
раз наоборот, могут секунду-две добавить, в смысле, убавить.

Кстати, никогда не разделял позиции "тащить всю команду" (в свое время о Попове так постоянно говорили). Что-то 
америконам с австралами ничего не мешает делать несколько видов с мировыми рекордами (ну, хоть с личными) и в 
эстафетах плыть как следует, и даже более того (вспоминаю Фелпса и Лезака на 4х100 в/ст). Кому многое дано, с того 
многое и спросится. В топку стенания!
Так я об этом и говорил,что шанс они имеют . Даже хороший шанс. Но придётся ооооочень стараться. Батт нужен !

Valeri от Июля 16, 2009, 12:46:04 pm

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 10:57:13 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 10:13:44 am
да не ,ну тут что спорить, шанс у них есть, безусловно, но для этого нужно будет выворачиваться просто . Да и сложиться 
всё должно . Зуева и Ефимова устать могут. Не тащить же им двоим все наши планы медальные)
А все же - кто нам соперницы?

ОИ-08: 1. Авл. 3.53 2. США 3.53 3. Кит. 3.56 4. Вбр 3.57,5 5. Росс. 3.58 6. Яп. 3.59,5

Ну, первые две едва ли значительно хуже будут, а вот Китай сможет ли повторить домашний успех - не факт, а наши как 
раз наоборот, могут секунду-две добавить, в смысле, убавить.
Есть ещё голандия, франция, они  будут впереди, если конечно Зуева не пройдёт из 59 а Ефимова из 1.05. Да и япония   
плывёт хорошо, у канады появилась не плохая команда. Ну а китай поплывёт ещё лучше чем в 2008
Впрочем у мужчин на 4х100 комб. россию могут обыграть и германия и франция и япония

кит от Июля 16, 2009, 01:02:20 pm

Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 11:11:32 am
Цитата: truba от Июля 16, 2009, 10:57:13 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 16, 2009, 10:13:44 am
да не ,ну тут что спорить, шанс у них есть, безусловно, но для этого нужно будет выворачиваться просто . Да и сложиться
всё должно . Зуева и Ефимова устать могут. Не тащить же им двоим все наши планы медальные)
А все же - кто нам соперницы?

ОИ-08: 1. Авл. 3.53 2. США 3.53 3. Кит. 3.56 4. Вбр 3.57,5 5. Росс. 3.58 6. Яп. 3.59,5

Ну, первые две едва ли значительно хуже будут, а вот Китай сможет ли повторить домашний успех - не факт, а наши как 
раз наоборот, могут секунду-две добавить, в смысле, убавить.

Кстати, никогда не разделял позиции "тащить всю команду" (в свое время о Попове так постоянно говорили). Что-то 
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америконам с австралами ничего не мешает делать несколько видов с мировыми рекордами (ну, хоть с личными) и в 
эстафетах плыть как следует, и даже более того (вспоминаю Фелпса и Лезака на 4х100 в/ст). Кому многое дано, с того 
многое и спросится. В топку стенания!
Так я об этом и говорил,что шанс они имеют . Даже хороший шанс. Но придётся ооооочень стараться. Батт нужен !
батт есть .Беспалова должна хорошо проплыть. 58,90 под нагрузкой на маре нострум
Будет шанс, если аксёнова сможет плыть инд дистанцию из 55
а эстафетную где то из 54
В конечном счёте всё упирается в последний этап
ЗЫ в финале будут точно

truba от Июля 16, 2009, 01:08:58 pm

Цитата: кит от Июля 16, 2009, 01:02:20 pm
Будет шанс, если аксёнова сможет плыть ... эстафетную где то из 54
Если я ничего не путаю, на последнем этапе в Пекине это уже удавалось.

truba от Июля 16, 2009, 01:11:04 pm

Цитата: Valeri от Июля 16, 2009, 12:46:04 pm
если конечно Зуева не пройдёт из 59 а Ефимова из 1.05.
У них "почти" нет причин этого не сделать. :):):)
То бишь ничего нереального.

Valeri от Июля 16, 2009, 01:23:15 pm

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 01:11:04 pm
Цитата: Valeri от Июля 16, 2009, 12:46:04 pm
если конечно Зуева не пройдёт из 59 а Ефимова из 1.05.
У них "почти" нет причин этого не сделать. :):):)
То бишь ничего нереального.
не верю... стар я стал, чтобы верить в чудеса... всё что могли российские пловцы, они показали на отборе. Разве что 
Прилуков и Вятчанин добавят.

кит от Июля 16, 2009, 01:26:58 pm

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 01:08:58 pm
Цитата: кит от Июля 16, 2009, 01:02:20 pm
Будет шанс, если аксёнова сможет плыть ... эстафетную где то из 54
Если я ничего не путаю, на последнем этапе в Пекине это уже удавалось.
Разве, а не из 55?
Точно утверждать я не берусь конечно

Boymps от Июля 16, 2009, 03:17:00 pm

Забыли и про Мартынову,которая на ЧМ проплыла за 4.40,13 сек (на ОИ 2008 в финале проплыла за  4.40,04) ,а рекорд 
мира 4:29.4 Стефани Райс...шансов по ходу вообще нет :-[

truba от Июля 16, 2009, 04:09:46 pm

Цитата: кит от Июля 16, 2009, 01:26:58 pm
Разве, а не из 55?
Точно утверждать я не берусь конечно
Цитата: Valeri от Июля 16, 2009, 01:23:15 pm
не верю... стар я стал, чтобы верить в чудеса... всё что могли российские пловцы, они показали на отборе. Разве что 
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Прилуков и Вятчанин добавят.

Один Ваш знакомый как-то такому чуду уже удивлялся:
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=4547.msg110639#msg110639
Цитата: Valeri от Августа 15, 2008, 03:37:46 pm
Аксёнова последний этап вольным за 53,85... как оказывается вольный  уже не слабое звено...
:):):)

Valeri от Июля 16, 2009, 04:19:17 pm

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 04:09:46 pm
Цитата: кит от Июля 16, 2009, 01:26:58 pm
Разве, а не из 55?
Точно утверждать я не берусь конечно
Цитата: Valeri от Июля 16, 2009, 01:23:15 pm
не верю... стар я стал, чтобы верить в чудеса... всё что могли российские пловцы, они показали на отборе. Разве что 
Прилуков и Вятчанин добавят.

Один Ваш знакомый как-то такому чуду уже удивлялся:
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=4547.msg110639#msg110639
Цитата: Valeri от Августа 15, 2008, 03:37:46 pm
Аксёнова последний этап вольным за 53,85... как оказывается вольный  уже не слабое звено...
:):):)
5 баллов, :) ну если ещё раз удивять, я буду только рад. а то как то последнее время приятных новостей не хватает

кит от Июля 16, 2009, 04:46:07 pm

Цитата: truba от Июля 16, 2009, 04:09:46 pm
Цитата: кит от Июля 16, 2009, 01:26:58 pm
Разве, а не из 55?
Точно утверждать я не берусь конечно
Цитата: Valeri от Июля 16, 2009, 01:23:15 pm
не верю... стар я стал, чтобы верить в чудеса... всё что могли российские пловцы, они показали на отборе. Разве что 
Прилуков и Вятчанин добавят.

Один Ваш знакомый как-то такому чуду уже удивлялся:
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=4547.msg110639#msg110639
Цитата: Valeri от Августа 15, 2008, 03:37:46 pm
Аксёнова последний этап вольным за 53,85... как оказывается вольный  уже не слабое звено...
:):):)
согласен да действительно из 54
но согласитесь вольный всё равно слабое звено
сложно будет

truba от Июля 16, 2009, 05:02:28 pm

Цитата: кит от Июля 16, 2009, 04:46:07 pm
согласен да действительно из 54
но согласитесь вольный всё равно слабое звено
сложно будет

Соглашаюсь, увы. И со сложностью тоже. Но верю несмотря на... Пора борзеть!

Boymps от Июля 16, 2009, 05:34:25 pm

Это конечно всё хорошо...все эти прогнозы и гадания,но сборная опять заключила контракт с Arena,зачем ???Ведь 
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проблемы с ними опять не решена,о чем расссказала Лара Ильченко http://www.sports.ru/others/aquatics/18798722.html

parent от Июля 21, 2009, 08:56:16 am

http://www.sport-express.ru/newspaper/2009-07-17/7_1/  турецкий

кит от Июля 21, 2009, 04:20:45 pm

400 вс муж будет чрезвычайно интересно.Заруба будет по более чем даже в спринте
Рекорду торпа думаю жить 4 дня осталось

alexx от Июля 21, 2009, 07:43:46 pm

Цитата: кит от Июля 21, 2009, 04:20:45 pm
400 вс муж будет чрезвычайно интересно.Заруба будет по более чем даже в спринте
Рекорду торпа думаю жить 4 дня осталось

и кто же это будет ? :-\

сомневаюсь

NATO'вец от Июля 21, 2009, 08:55:19 pm

Цитата: Boymps от Июля 16, 2009, 05:34:25 pm
Это конечно всё хорошо...все эти прогнозы и гадания,но сборная опять заключила контракт с Arena,зачем ???Ведь 
проблемы с ними опять не решена,о чем расссказала Лара Ильченко http://www.sports.ru/others/aquatics/18798722.html
а чему удивлятся, все так и должно быть, все правильно,вот если б заключили контракт со Speedo, вот тогда б и можно 
было б удивлятся.... Все ж проблемы в головах..

Boymps от Июля 22, 2009, 02:00:28 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 21, 2009, 08:55:19 pm
Цитата: Boymps от Июля 16, 2009, 05:34:25 pm
Это конечно всё хорошо...все эти прогнозы и гадания,но сборная опять заключила контракт с Arena,зачем ???Ведь 
проблемы с ними опять не решена,о чем расссказала Лара Ильченко http://www.sports.ru/others/aquatics/18798722.html
а чему удивлятся, все так и должно быть, все правильно,вот если б заключили контракт со Speedo, вот тогда б и можно 
было б удивлятся.... Все ж проблемы в головах.. 
Как говориться горе от ума....слишком умные сидят там,что аж незнают как ещё себе усложнить жизнь,чтоб в очередной 
раз показать НАСКОЛЬКО мы сильная нация,что можем вылезать из одних и тех же граблей,но разными способами...
дурддом короче.... >:( >:( >:( >:(

Болельщица от Июля 23, 2009, 09:08:13 am

http://russwimming.ru/data/statyi/ljlrhr.html
а что женщины 1500 метров плывут?

Энергия от Июля 23, 2009, 09:13:49 am

Цитата: Болельщица от Июля 23, 2009, 09:08:13 am
http://russwimming.ru/data/statyi/ljlrhr.html
а что женщины 1500 метров плывут?
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Да
http://www.omegatiming.com/swimming/racearchives/2009/Roma2009/index.htm

Valeri от Июля 23, 2009, 10:23:50 am

Цитата: Boymps от Июля 22, 2009, 02:00:28 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 21, 2009, 08:55:19 pm
Цитата: Boymps от Июля 16, 2009, 05:34:25 pm
Это конечно всё хорошо...все эти прогнозы и гадания,но сборная опять заключила контракт с Arena,зачем ???Ведь 
проблемы с ними опять не решена,о чем расссказала Лара Ильченко http://www.sports.ru/others/aquatics/18798722.html
а чему удивлятся, все так и должно быть, все правильно,вот если б заключили контракт со Speedo, вот тогда б и можно 
было б удивлятся.... Все ж проблемы в головах.. 
Как говориться горе от ума....слишком умные сидят там,что аж незнают как ещё себе усложнить жизнь,чтоб в очередной 
раз показать НАСКОЛЬКО мы сильная нация,что можем вылезать из одних и тех же граблей,но разными способами...
дурддом короче.... >:( >:( >:( >:(
А с кем ещё заключать контракт? Почему вы думаете, что другая фирма предложит лучшие условия?  России далеко до 
плавательной державы. Да и те единицы, кто являются звёздами, не известны в самой россии. Та же Ильченко, давно могла
ба иметь личный контракт , но какой смысл это кому то делать если её в своей стране(рынке сбыта) знают только люди, 
тесно связаные с плаванием. 

Алексей от Июля 23, 2009, 11:49:51 am

Вы правы. Но не в том, что Россия не плавательная держава (это сложный вопрос и спорить бессмысленно, каждый по 
своему судит), а в том, что у нас мало кто знает наших чемпионов.  :(  Эту проблему должна решать ВФП, но ей по моему 
не до этого. Правда без этого - не быть плаванию популярным видом спорта, а без этого почти не реально достичь 
стабильных высоких результатов.

Valeri от Июля 23, 2009, 12:36:25 pm

Вот и я о том же... Может дело во врождёной скромности русских? :)  Ту же Ларису, думаю не так сложно сделать 
популярной. Медали есть, внешность есть, голова на месте, язык подвешен... Участие в каких-нибудь шоу, отправить её на 
лёд или ещё куда...  А  так порой получается иностранная пресса больше пишет о русских, чем своя...

Misha_N от Июля 23, 2009, 12:38:46 pm

Но ведь знали и знают же все Попова... Мне кажется, отчасти популярность плавания - это вопрос яркой победы на ОИ. 
Хотя, разумеется, проблема глубже.
Например, в Китае баскетбол - спорт №1, а все из-за одного единственного человека - Яо Мина.

Алексей от Июля 23, 2009, 12:41:04 pm

Просто ВФП не хочет этим заниматься. Может кто-то боиться, что новые чемпионы по популярности их превзойдут.  ;D

Valeri от Июля 23, 2009, 12:44:16 pm

О Попове начали писать только после 4 золотых и отьезда в австралию и то по моему больше ссылаясь на их прессу... 
Когда его порезали  было всего пару строчек написано.  Сам же Попов говорил, что если бы не уехал, то закончилась бы 
его карьера.  Про баскетбол в китае не соглашусь, если было бы так, то не банкротились клубы.

Алексей от Июля 23, 2009, 12:44:41 pm
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Любая популярность - это медиа технологиии. Это деньги. Это желание руководителей сделать свой спорт популярным и 
своих чемпионов известными. Вспомните биатлон. Начали писать, показывать по ТВ, в итоге чемпионов стали знать. 
В отдельно взятом городе, это получается, но к сожалению, не до конца. Не хватает финансов и в какой-то степени умения 
подать правильно информацию. Тренер в первую очередь должен стоять на борту, а он у нас и жнец, и швец и на трубе 
игрец. ;D

Valeri от Июля 23, 2009, 01:13:28 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 12:44:41 pm
Тренер в первую очередь должен стоять на борту, а он у нас и жнец, и швец и на трубе игрец. ;D
всё верно, так оно в миру и происходит...  Надо тогда написать проект и вместо 3 или сколько там должностей вицев, 
создать должность, где человек отвечал бы за медиа массы. Правда будет наверное масса противников.

Алексей от Июля 23, 2009, 01:15:19 pm

В первую очередь, против будут чиновники.

Boymps от Июля 23, 2009, 02:37:57 pm

Цитата: Valeri от Июля 23, 2009, 10:23:50 am
Цитата: Boymps от Июля 22, 2009, 02:00:28 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 21, 2009, 08:55:19 pm
Цитата: Boymps от Июля 16, 2009, 05:34:25 pm
Это конечно всё хорошо...все эти прогнозы и гадания,но сборная опять заключила контракт с Arena,зачем ???Ведь 
проблемы с ними опять не решена,о чем расссказала Лара Ильченко http://www.sports.ru/others/aquatics/18798722.html

а чему удивлятся, все так и должно быть, все правильно,вот если б заключили контракт со Speedo, вот тогда б и можно 
было б удивлятся.... Все ж проблемы в головах.. 
Как говориться горе от ума....слишком умные сидят там,что аж незнают как ещё себе усложнить жизнь,чтоб в очередной 
раз показать НАСКОЛЬКО мы сильная нация,что можем вылезать из одних и тех же граблей,но разными способами...
дурддом короче.... >:( >:( >:( >:(
А с кем ещё заключать контракт? Почему вы думаете, что другая фирма предложит лучшие условия?  России далеко до 
плавательной державы. Да и те единицы, кто являются звёздами, не известны в самой россии. Та же Ильченко, давно 
могла ба иметь личный контракт , но какой смысл это кому то делать если её в своей стране(рынке сбыта) знают только 
люди, тесно связаные с плаванием.  
Я понимаю,что в мире сейчас оч много разных фирм,но мы опять наступаем на те же грабли...
Если у нас с Ареной было столько проблем,можно с ней заключить опять контракт,но уже чтоб пункты по жёще 
были,санкциии к этой фирме предъявляли....а то опять у нас соревнования начались и с костюмами беда!!! >:(
Сколько можно издеваться над нашим многострадальным плаванием :'(
А ВФП никогда не будет продвигать наших чемпионов-зрелищностиь не та...
Выгоднее прорекламировать Аршавина или Ягудина с Плющенко,неже ли Вятчанина,Прилукова и Зуевой..кто их знает???
Тока любители....и зачем вкладывать деньги в малознакомых людей,пусть и чемпионов
P.s Попов уехал не в Австралию,а в Швейцарию

Valeri от Июля 23, 2009, 02:51:11 pm

Цитата: Boymps от Июля 23, 2009, 02:37:57 pm
Если у нас с Ареной было столько проблем,можно с ней заключить опять контракт,но уже чтоб пункты по жёще 
были,санкциии к этой фирме предъявляли....а то опять у нас соревнования начались и с костюмами беда!!! >:(
Пункты диктует тот, кто платит. Фирм много, но многие ли делают приличные костюмы и могут предложит приемлемое 
количество денег?
Цитата: Boymps от Июля 23, 2009, 02:37:57 pm
Сколько можно издеваться над нашим многострадальным плаванием :'(
А ВФП никогда не будет продвигать наших чемпионов-зрелищностиь не та...
Выгоднее прорекламировать Аршавина или Ягудина с Плющенко,неже ли Вятчанина,Прилукова и Зуевой..кто их знает???
Тока любители....и зачем вкладывать деньги в малознакомых людей,пусть и чемпионов
Не рекламируют, вот и не знают. И людям не так важно кто чего выиграл, я вам могу точно сказат, что больше 50% людей 
не понимают чем отличаются этапы кубка мира от чемпиона мира. Если бы про Аршавина не писали столько, сидел бы он 
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дальше в зените и на меньшей зарплате. 
Цитата: Boymps от Июля 23, 2009, 02:37:57 pm
P.s Попов уехал не в Австралию,а в Швейцарию
Попов в 96 уехал в австралию к своему тренеру Турецкому, а уж потом через много лет в швецарию

кит от Июля 23, 2009, 03:43:37 pm

Детский сад.Рекламировать и всё такое
Ну про футбол не будем.А плющенко с ягудиным сколько раз побеждали, НА ЧМ и ОИ ась?
а сколько раз побеждали вятчанин и прилуков?Вот и вся разница
Очень надеюсь что зуеву не надо будет специально рекламировать.Как не надо было попова специально 
рекламировать.Потому что он был и есть ЦАРЬ
такие бренды в рекламе не нуждаются

Алексей от Июля 23, 2009, 04:00:50 pm

Ошибаетесь. Всё нуждается в рекламе. Разговор начался с Ларисы Ильченко. Она звезда международного уровня! Или у 
кого-то есть возражения? А кто её знает? Если о ней не будут говорить, никто её и не узнает. Извините  конечно, но 
неужели Прилуков, Ветчанин, Зуева имеют меньше заслуг чем тот же Аршавин?! Я не говорю про деньги и футбол (здесь 
слишком много футболистов - а им про футбол говорить бесполезно), я говорю про известность, про то как их отмечает и 
отзывается о них руководство России. Не будет рекламы, точнее если не будут лобировать интересы плавания на самом 
высоком уровне, не будет ничего хорошего.

Valeri от Июля 23, 2009, 04:33:11 pm

У Ларисы куда повесомей копилка медалей будет чем у Плющенко и Ягудина. Да и Вятчанин им не так уж сильно 
проигрывает.

кит от Июля 23, 2009, 04:37:02 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 04:00:50 pm
Ошибаетесь. Всё нуждается в рекламе. Разговор начался с Ларисы Ильченко. Она звезда международного уровня! Или у 
кого-то есть возражения? А кто её знает? Если о ней не будут говорить, никто её и не узнает. Извините  конечно, но 
неужели Прилуков, Ветчанин, Зуева имеют меньше заслуг чем тот же Аршавин?! Я не говорю про деньги и футбол (здесь 
слишком много футболистов - а им про футбол говорить бесполезно), я говорю про известность, про то как их отмечает и 
отзывается о них руководство России. Не будет рекламы, точнее если не будут лобировать интересы плавания на самом 
высоком уровне, не будет ничего хорошего.
Для начала ,типа старт рекламы ..Надо всё таки победить,или нет?
Чтоб слепить медийный образ надо по крайней мере ОИ выиграть
ЗЫ в чём заключается лобирования плавания на самом высоком уровне?Опять недостаточное финансирование?

Алексей от Июля 23, 2009, 04:39:01 pm

Аршавин выиграл ОИ?! Лариса выиграла ОИ?! Кто её знает?! 

кит от Июля 23, 2009, 04:42:32 pm

Цитата: Valeri от Июля 23, 2009, 04:33:11 pm
У Ларисы куда повесомей копилка медалей будет чем у Плющенко и Ягудина. Да и Вятчанин им не так уж сильно 
проигрывает.
С ильченко да .Ларисе не очень повезло в, смысле вид спорта как олимпийская  дисциплина,новый
И как следствие не очень на слуху.Еслиб она эти медали выиграла в бассейне её популярность былы бы неизмеримо выше
А с вятчанином сравнивать,ноу комментс
У ягудина и плющенко по золоту ОИ и по 4- 5 золотых на ЧМ.где то так
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mi8 от Июля 23, 2009, 04:45:11 pm

проблема в том, что рейтинги телетрансляций фигурного катания и футбола гораздо выше плавания. Фигурное катание - 
это исторически, еше в СССР этот вид спорта стал культовым. Рейтинг футбола заметно вырос в последнее время, когда 
наши стали играть лучше, достигли некоторых успехов. Рейтинг, чтобы было понятно - это количество зрителей, которые 
выбирают данную программу из всех остальных идущих в это время. Большой рейтинг - много народу смотрит - начинают
узнавать героев - спортсмены становятся звездами. Такая примерно цепочка.

Теперь второе. Неприятное. Плавание - увы - не "телегеничный" вид спорта. Ну совершенно. И не только с точки зрения 
"показа" - своего рода иподром с лошадками - мало чего увидишь, мало чего покажешь и мало чего понятно. Очень редко 
удается снимать плавание, чтобы были правильные крупные планы, правильные средние планы и т.д 
Но главная проблема, что в отличие от игры (футбол, волейбол) или танца с оценками, где ждешь оценок, плавание не 
очень интересно смотреть. Людям, я имею в виду. Единственная интрига - кто быстрее проплывет. Драматургия появляется
только, когда появляется кто-то типа Фелпса. Замочит всех или нет? 

Поэтому единственный способ сделать плаванию маркетинг в России - СУПЕРЗВЕЗДА типа Фелпса. Тогда эта звезда 
"потащила" бы за собой как паровоз все остальное, и всех остальных тоже. Призывы просто "рекламировать" плавание при
всем желании невыполнимы. Нужны не просто лица, нужны СУПЕРЛИЦА. В этом смысле все это напоминает ситуацию с 
курицей и яйцом.

кит от Июля 23, 2009, 04:47:03 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 04:39:01 pm
Аршавин выиграл ОИ?! Лариса выиграла ОИ?! Кто её знает?! 
Вы что с футболом равняете?Спорт N1 в мире,тут своя ситуация.Мир несправедлив ,я тоже так считаю.Вы предлагаете его 
переделать?
Вы думаете много англичан знает кто такая адлингтон?
Зато каждый знает кто  такой бэкхем.Хотя он тоже не выигрывал ни ЧЕ ни ЧМ

Алексей от Июля 23, 2009, 04:49:37 pm

Хорошо вспомним биатлон. Начали показывать, писать, брать интервью - стало интересно, стали узнавать! Появились 
деньги, стал развиваться спорт.

mi8 от Июля 23, 2009, 04:53:25 pm

ну я пессимизма много вложил
а если реально, то конечно можно раскрутить плавание как и биатлон.
нужны правильные люди, которые этим займутся и чтобы чиновники не мешали.

Valeri от Июля 23, 2009, 04:56:14 pm

MI8 конечно прав(а) в плане зрелищности, но опять же как всё делать. Возмите посмотрите видео с ЧР или например чем. 
сша и ЧМ по короткой в англии. Всё подругому, свет, музыка, представление и вывод спортсменов.

Алексей от Июля 23, 2009, 04:59:56 pm

Зрелищность понятие растяжимое. Смотря как снимать. Одно и тоже можно снять по разному, у одного - это свалка, а у 
другого конфетка. ;D

mi8 от Июля 23, 2009, 05:02:56 pm
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есть еще одна неприятность - нужны деньги.
Дело в том, что те люди, которые знают как снимать, монтировать, и ставить шоу, к сожалению, не то, что бесплатно не 
работают, а получают побольше чем режиссер с канала "Спорт", который снимает трансляцию из Олимпийского.

Алексей от Июля 23, 2009, 05:07:44 pm

Президент ВФП - во-первых, министр РФ, руководитель аппарата правительства России, возможностей много.
- во-вторых, входит в руководство 1 канала ТВ и руководство "РОСНЕФТЬ" (информация годичной давности) 
Сальников далеко не бедный человек, к тому же имеющий не плохие связи. 
Вот вам и деньги, хотя бы для начала.

кит от Июля 23, 2009, 05:11:37 pm

Цитата: mi8 от Июля 23, 2009, 04:53:25 pm
ну я пессимизма много вложил
а если реально, то конечно можно раскрутить плавание как и биатлон.
нужны правильные люди, которые этим займутся и чтобы чиновники не мешали.
Чтобы раскрутить плавание и чтоб плавание смотрел среднестат гражданин.Должны быть имена,победители.Типа попова
А если их нет .Как не снимай,без толку
Биатлон более форматный вид спорта с точки зрения ТВ.Все видно и понятно даже профану.
Попал не попал А плавание более специфический вид спорта
Будут имена и громкие победы будет и интерес, в тч и тв-сми
И спонсоры появятся кстати.Английское плавание влачило жалкое существование,потом пошли успехи.И появился 
титульный спонсор- британский газпром так сказать

Valeri от Июля 23, 2009, 05:15:58 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 05:07:44 pm
Президент ВФП - во-первых, министр РФ, руководитель аппарата правительства России, возможностей много.
- во-вторых, входит в руководство 1 канала ТВ и руководство "РОСНЕФТЬ" (информация годичной давности) 
Сальников далеко не бедный человек, к тому же имеющий не плохие связи. 
Вот вам и деньги, хотя бы для начала.
К тому же при больших вложениях и по карманам оседает хорошо, по идеи должны быть заинтерессованы...

Алексей от Июля 23, 2009, 05:16:14 pm

Что угодно говорите, но без денег не будет результата. Придут деньги - будет результат. Сколько стоит подготовка знаю не 
понаслышке. Биатлон стал форматным когда этого захотело его руководство.

Boymps от Июля 23, 2009, 08:23:10 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 04:49:37 pm
Хорошо вспомним биатлон. Начали показывать, писать, брать интервью - стало интересно, стали узнавать! Появились 
деньги, стал развиваться спорт.
Начали раскручивать его сильно когда пришел Прохоров туда,граммотно бабки вложил и всё
Самое главное не кол-во денег,а их применение :P

Алексей от Июля 23, 2009, 08:25:44 pm

Не спорю. Полностью согласен.
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кит от Июля 23, 2009, 09:07:49 pm

Цитата: Boymps от Июля 23, 2009, 08:23:10 pm
Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 04:49:37 pm
Хорошо вспомним биатлон. Начали показывать, писать, брать интервью - стало интересно, стали узнавать! Появились 
деньги, стал развиваться спорт.
Начали раскручивать его сильно когда пришел Прохоров туда,граммотно бабки вложил и всё
Самое главное не кол-во денег,а их применение :P
Прохоров только в этом году пришёл.С января -февраля месяца.Биатлон уже вполне раскрученный вид спорта был.И в 
целом успешный.Поэтому и пришёл кстати Прохоров
Деньги идут туда где есть победы .Аксиома

Алексей от Июля 23, 2009, 09:10:01 pm

Я не знаю когда пришёл Прохоров, меня это не сильно волнует, а вот биатлон начали раскручивать лет 5 назад, тогда же 
пришли и деньги.

Boymps от Июля 23, 2009, 11:02:10 pm

Да понятно,что аксиома там где победы,там жизнь ;D
Но вы товарищи забылись,что всё таки и биатлон отнасится(на мой взгляд)к зрелищным видам спорта...
Вот тогда кит объясни мне,почему у Лары Ильченко нет денег,у неё же дофига и больше побед,а она не такая уж и 
раскрученная несмотряч на всё....аксиома то не всегда работает:)

Алексей от Июля 23, 2009, 11:12:37 pm

На мой взгляд биатлон - зрелищный вид спорта, тогда когда нормально снимают и комментируют. Но при этих условиях и 
плавание не менее зрелищный вид. ;D Особенно, если ещё будут говорить какие призы будут разыграны. Про 2 - 3 штуки 
рублей и даже евро я не говорю, сделайте призовой фонд хотя бы порядка 3 миллионов рублей и интерес у зрителей 
появится, люди любят наблюдать за дележом денег, лотореей. Это как вариант. ;D

NATO'вец от Июля 24, 2009, 01:41:13 am

Цитата: Valeri от Июля 23, 2009, 04:56:14 pm
MI8 конечно прав(а) в плане зрелищности, но опять же как всё делать. Возмите посмотрите видео с ЧР или например чем. 
сша и ЧМ по короткой в англии. Всё подругому, свет, музыка, представление и вывод спортсменов. 
именно, все шоу : красиво, красочно, весело.... не то что задротный совкостан  :)

Al от Июля 24, 2009, 08:07:34 am

Театр начинается с гардероба, с гримерки...
Надо было начинать раскручивать издалека. 
Как проходит сбор в Словении?
Когда выдали команде новые
костюмы? Какой больше понравился Зуевой, а какой Ефимовой, а что не понравилось.
И т.д.
А ждать, что сейчас поднимут занавес, а в театре полно народу - а откуда
народ узнает, что будет интересно?
Рассчитывать на внимание только профессионалов, которые кое-что знают и так - этого
недостаточно.

Lesnic от Июля 24, 2009, 10:58:22 am

С введением костюмов плавание сильно потеряло в телевизионном плане. Многим зрителям не нужны рекорды, нужны 
красивые тела! Нужны новые сверхоблегающие полупрозрачные костюмы, а также крупные планы в показах для 
привлечения зрительского внимания. Смотреть на "почти роботов" обывателям скучно, превращается действительно все 
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зрелище в подобие тараканьего бега. Популяризацией плавания, также может стать организация и повсемесная реклама во 
время трансляций в чаше бассейна специализированной(плавательной)букмекерской конторы. Как только эта контра 
станет популярной подтянутся и другие букмекеры, а это уже должно привлечь внушительную аудиторию.
Кроме того, возможно очень интересным окажутся телепроекты вроде "дома 2" с участием ведущих спортсменов, 
транслирующие период сборов и соревнований!

Алексей от Июля 24, 2009, 11:02:51 am

Давайте дойдём и до полностью прозрачных костюмов, а заодно ещё перед стартом неплохо ещё и стриптиз исполнить. 
Может пора думать верхней головой, а не ...........?! 
Кстати, многим моим знакомым, к плаванию отношения не имеющим, введение гидраков понравилось чисто внешне, им 
нравится как выглядят и парни и девушки, например в LZR/

Lesnic от Июля 24, 2009, 11:12:09 am

Цитата: Алексей от Июля 24, 2009, 11:02:51 am
Давайте дойдём и до полностью прозрачных костюмов, а заодно ещё перед стартом неплохо ещё и стриптиз исполнить. 
Может пора думать верхней головой, а не ...........?! 
Можно подумать, фигурное катание или художественную гимнастику массы смотрят только исходя из спортивного 
интереса! Во все должен быть смысл.
Цитата: Алексей от Июля 24, 2009, 11:02:51 am
Кстати, многим моим знакомым, к плаванию отношения не имеющим, введение гидраков понравилось чисто внешне, им 
нравится как выглядят и парни и девушки, например в LZR/
Конечно, многоим нравится и трансфореры смотреть, но где здесь спорт?
Не спорю, костюмы неплохо "утягивают" фигуру, но вот цвет... Покрасили бы эти костюмы в человечские цвета, что-ли... 

vilka от Июля 24, 2009, 07:49:35 pm

вы издиваетесь???
Цитата: Lesnic от Июля 24, 2009, 10:58:22 am
С введением костюмов плавание сильно потеряло в телевизионном плане. Многим зрителям не нужны рекорды, нужны 
красивые тела! Нужны новые сверхоблегающие полупрозрачные костюмы, а также крупные планы в показах для 
привлечения зрительского внимания. Смотреть на "почти роботов" обывателям скучно, превращается действительно все 
зрелище в подобие тараканьего бега. Популяризацией плавания, также может стать организация и повсемесная реклама во
время трансляций в чаше бассейна специализированной(плавательной)букмекерской конторы. Как только эта контра 
станет популярной подтянутся и другие букмекеры, а это уже должно привлечь внушительную аудиторию.
Кроме того, возможно очень интересным окажутся телепроекты вроде "дома 2" с участием ведущих спортсменов, 
транслирующие период сборов и соревнований!

вы издиваетесь??? я сама лично плаваю и плавание не должно быть похоже на дом 2, кто для того чтобы посмотреть на 
тела смотрит плавание пойдите ка в бассейн и купите абонемент. и смотрите сколько хотите  >:(

Karel от Июля 24, 2009, 07:56:51 pm

Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 09:10:01 pm
Я не знаю когда пришёл Прохоров, меня это не сильно волнует, а вот биатлон начали раскручивать лет 5 назад, тогда же 
пришли и деньги. 
Еще 2-2,5 года назад биатлонисты побирались и не в силах были оплатить элементарные вещи, поскольку потеряли всех 
спонсоров. Через некоторое время пришли структуры связанные с Прохоровым, но эффекта это не принесло. Тогда 
Прохоров сместил руководство федерации (ихний Тихонов - это наш Сальников), перестроил ее работу и результаты не 
заставили себя ждать. Ну и призовые по 100 000 долларов 5 лет назад в биатлоне за золото не платили :)
А главное, что команда почувствовала себя защищеной, спуску международной федерации не дают, как и антидопинговому
агентству - любое спорное решение против наших биатлонистов будет опротестовано. И на этом фоне всегда гадно 
слышать от российской федерации плавания слова типа - мы могли бы конечно подать протест, но... 
Так что дело не только в деньгах, а еще и в грамотном руководстве, которому это надо.

Lesnic от Июля 24, 2009, 07:59:18 pm

Цитата: vilka от Июля 24, 2009, 07:49:35 pm
вы издиваетесь???
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Цитата: Lesnic от Июля 24, 2009, 10:58:22 am

Кроме того, возможно очень интересным окажутся телепроекты вроде "дома 2" с участием ведущих спортсменов, 
транслирующие период сборов и соревнований!

вы издиваетесь??? я сама лично плаваю и плавание не должно быть похоже на дом 2, кто для того чтобы посмотреть на 
тела смотрит плавание пойдите ка в бассейн и купите абонемент. и смотрите сколько хотите  >:(

Про Дом 2, конечно, шутка  ;D
Остальное - описание того что есть в "шуточной" манере, как говорится: "с долей шутки"

Я рассуждаю с позиции обывателя, поверьте, они именно такие и есть... не нужны обывателю никакие личные рекорды, 
вроде -0.3 с на полтийнике, нужны медали и шоу!
Для примера: попробуйте синхронисток затащить в подобные костюмы, что они Вам на это скажут...

PS Абонемент есть, я с ним с 6 лет не расстаюсь... как впрочем и Вы, наверное...

кит от Июля 24, 2009, 09:14:15 pm

Цитата: Karel от Июля 24, 2009, 07:56:51 pm
Цитата: Алексей от Июля 23, 2009, 09:10:01 pm
Я не знаю когда пришёл Прохоров, меня это не сильно волнует, а вот биатлон начали раскручивать лет 5 назад, тогда же 
пришли и деньги. 
Еще 2-2,5 года назад биатлонисты побирались и не в силах были оплатить элементарные вещи, поскольку потеряли всех 
спонсоров. Через некоторое время пришли структуры связанные с Прохоровым, но эффекта это не принесло. Тогда 
Прохоров сместил руководство федерации (ихний Тихонов - это наш Сальников), перестроил ее работу и результаты не 
заставили себя ждать. Ну и призовые по 100 000 долларов 5 лет назад в биатлоне за золото не платили :)
А главное, что команда почувствовала себя защищеной, спуску международной федерации не дают, как и 
антидопинговому агентству - любое спорное решение против наших биатлонистов будет опротестовано. И на этом фоне 
всегда гадно слышать от российской федерации плавания слова типа - мы могли бы конечно подать протест, но... 
Так что дело не только в деньгах, а еще и в грамотном руководстве, которому это надо.

Да не совсем так.прохоров полгода назад пришёл.что правда- там действительно не очень всё хорошо было и наверное и 
сейчас всё не идеально
Склоки скандалы и тд
Однако в 2008 три золота на ЧМ.Без всякого прохорова причём
Не преувеличивайте его значение.Он пока ничего особого не сделал.Может конечно сделает но пока он просто не успел 
ещё

Алексей от Июля 24, 2009, 09:18:23 pm

Изменения в биатлоне, его популяризация начались, примерно, лет 5 назад. Склоки есть, проблемы есть, но при этом есть и
продвижение вперёд.

Lesnic от Июля 24, 2009, 09:51:53 pm

Цитата: Алексей от Июля 24, 2009, 09:18:23 pm
Изменения в биатлоне, его популяризация начались, примерно, лет 5 назад. Склоки есть, проблемы есть, но при этом есть 
и продвижение вперёд. 

Склоки, проблемы - это и есть поступательное движение... Особенно когда это обсуждается в прессе, ничего не 
напоминает... (Дом 2)  Вот она - популярность, кассовость и т.п.
Эврика!
Может в плавании тоже такую тактику применить. Придумайте какую-нибудь новую склоку, вроде той, что про Комарову 
была, может интерес общественности подрастет, новые спонсоры подтянутся. Нытье про костюмы уже всем надоело, да и 
не персонифицировано оно! Хватит делать из ВПФ КДК РФС!

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127101#msg127101
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127007#msg127007
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127092#msg127092
http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127031#msg127031


Алексей от Июля 24, 2009, 09:58:02 pm

Хотите опуститься до "Дом-2" - опускайтесь. А я не хочу! Не хочу чтобы мои спортсмены хоть чем напоминали этих 
дегенератов из ДОМА-2! И не хочу чтобы плавание опустилось на их уровень!

Karel от Июля 24, 2009, 10:19:23 pm

Цитата: кит от Июля 24, 2009, 09:14:15 pm
Да не совсем так.прохоров полгода назад пришёл.что правда- там действительно не очень всё хорошо было и наверное и 
сейчас всё не идеально
Склоки скандалы и тд
Однако в 2008 три золота на ЧМ.Без всякого прохорова причём
Не преувеличивайте его значение.Он пока ничего особого не сделал.Может конечно сделает но пока он просто не успел 
ещё
Прохоров президент с октября 2008, но мы можем ведь посмотреть сколько лет группа онэксим и Норильский никель 
поддерживают биатлон :)  Важно сделать из федерации работающую структуру, порядок и дисциплина - это главное. А 
популяризация...кхм...шалости это все. У нас в 90е годы футбол, когда футболисты позорно проигрывали безвольно все 
подряд не потерял популярности ни грамма. Важна ориентация на результат, важнее медали, чем то, насколько обожают 
фанаты спортсменов.

Al от Июля 24, 2009, 10:33:11 pm

А вот интересно, кто-нибудь знает, за сколько дней до ЧМ биатлонисты получают лыжи, винтовку?
И от кого из спонсоров? Глупые вопросы, правда?
Почему же у нас эти вопросы возникают перед каждыми соревнованиями...
А если удается их положительно решить, то только в последний день...

Алексей от Июля 24, 2009, 10:36:31 pm

Могу сказать по молодёжке лыжников. Эккипировали не менее двух раз в год по полной. С головы до ног, на любую 
погоду. Несколько пар лыж. Информация пятилетней давности.

Al от Июля 24, 2009, 10:45:54 pm

А еще сервис-группа, которая помогает подбирать те лыжи, на которых у спортсмена наилучшее
скольжение. А у нас? Скольжение - на глаз, костюмы на ощупь. Так до конца соревнований и пытаемся
определить, в каком костюме лучше стартовать.

Алексей от Июля 24, 2009, 10:57:15 pm

Обещали ещё в январе провести тестирование гидраков и выбрать, что понравится.  :(

Al от Июля 25, 2009, 09:11:32 am

Вот тут обсуждали, как довести популярность плавания до популярности биатлона.
Посмотрите пресс-отчет Селифонова об очередном сборе и контрольном старте
на www.allsportinfo.ru

fly50 от Июля 25, 2009, 06:08:04 pm

Кто знает,можно ли будет в интернете смотреть и где ?

http://forum.swimming.ru/index.php?topic=5055.msg127099#msg127099


Алексей от Июля 25, 2009, 06:49:42 pm

Возможно на  www.sportbox.ru/


